

Protokollauszüge zur Namensänderung in „Nelson-Mandela-Sekundarschule“

Lehrerkonferenz 19.08.2014:

Gesamtkonferenz mit Vertretern des Schulträgers zur Namensgebung der Schule	<p>Dr. Winter und Herr Linke stellen dar, wie es zum Namensvorschlag „Nelson-Mandela-Schule“ gekommen ist und diskutieren Alternativvorschläge, z.B. „Rheni-Schule“, „Karl-Düsterberg-Schule“ oder „Hans-Niermann-Schule“ mit dem Kollegium.</p> <p>Meinungsbild: grundsätzlich für den Namen „Nelson-Mandela-Schule“ bei einer Lehrermeinung gegen den Namen.</p>	<p>Neuer Schulname soll Zustimmung von Lehrern und Eltern finden, daher Meinungsbild in der Schulpflegschaft abfragen</p>
--	--	--

Schulpflegschaft 10.11.2014:

Namensgebung der Schule	<ul style="list-style-type: none">• Fr. Vermillion stellt den Anwesenden Zitate Nelson Mandelas vor.• Aussprache mit den Eltern: Argumente für und wider den Namen „Nelson Mandela Schule“• Abstimmung:<ul style="list-style-type: none">- für Neslon-Mandela-Schule: 7- gegen Neslon-Mandela-Schule: 1- Enthaltungen: 0	<p>Vorschlag an die Schulkonferenz:</p> <p>„Die Sekundarschule Rheine-Stadt soll in „Nelson-Mandela-Schule“ umbenannt werden.“</p>
--------------------------------	--	--

Schulkonferenz 10.11.2014:

<p>Namensgebung der Schule</p>	<ul style="list-style-type: none">• Über den Vorschlag der Schulpflegschaft, die Sekundarschule Rheinstadt in „Nelson-Mandela-Schule“ umzubenennen, wird gesprochen.• Abstimmung:<ul style="list-style-type: none">- für Nelson-Mandela-Schule: 4- gegen Nelson-Mandela-Schule: 1- Enthaltungen: 0	<p>Antrag an die Stadt Rheine:</p> <p>„Der künftige Name der Sekundarschule Rheinstadt soll „Nelson-Mandela-Schule“ sein.</p>
---------------------------------------	---	---